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Augmentation du trafic et de la consommation d'héroïne en France
Question écrite n° 44534

Texte de la question

M. Christophe Naegelen attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur l'augmentation du trafic et de la
consommation d'héroïne en France. Ayant un prix de plus en plus bas et engendrant une addiction très rapide,
l'héroïne est désormais présente partout, y compris dans les milieux ruraux. Dans les Vosges, le prix du gramme
d'héroïne peut descendre jusqu'à 10 euros alors que d'après l'Office central pour la répression du trafic illicite
des stupéfiants, en 2016, le prix médian du gramme d'héroïne brune tournait autour de 35 euros. En 2017,
l'Observatoire français des drogues et des tendances addictives faisait état d'un prix moyen autour de 40 euros.
Pour obtenir un prix aussi bas, les trafiquants n'hésitent pas à couper l'héroïne avec de la mort au rat, un poison
mortel. De plus, le département des Vosges étant proche des pays du Benelux, les coûts logistiques sont
également réduits. L'addiction croissante à l'héroïne aboutit à des conséquences néfastes et désastreuses sur la
santé de chaque consommateur. Du fait de cet accroissement, les forces de l'ordre se sentent de plus en plus
impuissantes. En effet, elles sont confrontées à des quartiers difficiles à investir et à des violences exacerbées,
de la part des trafiquants mais aussi des consommateurs. Le manque d'effectifs, de temps mais aussi de
moyens matériels ne facilite pas le travail des enquêteurs et de la justice. La simplification des procédures
pénales permettrait de rendre cette lutte contre le trafic d'héroïne plus efficace. Il lui demande donc quelles
mesures il compte prendre pour endiguer l'accroissement du trafic et de la consommation d'héroïne en France.
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